



## Günter Hülsemann ist nun als Stallmeister aktiv

Günter Hülsemann ist der neue Stallmeister der Prinzengarde und chauffiert das Narrenoberhaupt durch die Session. Erstmals übrigens in einem Mercedes-Transporter, weil ja gleich drei Adjutanten zusätzlich an Bord sind und es dann in der üblichen S-Klasse doch etwas eng

geworden wäre. Hülsemann wacht auch über die Orden (wie hier beim Prinzenball) und hat da einschlägige Erfahrungen: Bei der KG Pängelanton engagiert er sich beim Bühnenaufbau der Niederdeutschen Heimatbühne und war als Dekorations- und Ordensmeister aktiv.

Foto: hpe